

## A NOS CHERS ASSOCIÉS.

---

Dans le dernier rapport que nous vous adressâmes, nous ornions nos pages d'un nom aussi illustre que vénéré : celui de l'immortel Pie IX ; nous nous glorifions d'être affiliés à l'Œuvre Apostolique de St. François de Sales, parce que cette œuvre était de Pie IX ; nous nous félicitions du séjour de Mgr. Conroy en notre pays, parce que ce Prélat était le Délégué de Pie IX.

Depuis cette époque, le coup du ciel qu'on appréhendait tant est venu frapper le monde ; le Grand Pape, le Bien-Aimé Pontife Pie IX, dont l'existence semblait être devenue nécessaire au bonheur et à la gloire de l'Église Catholique, a été appelé par Celui qu'il représentait sur la terre, et est allé recevoir la rétribution qu'il avait si bien méritée.

Jamais deuil ne fut plus général!... jamais douleur n'a été aussi intense!... Tous les catholiques, quelle que fût leur race, leur